



## **COMPTE RENDU de la sortie VTC du 01 Décembre 2025**

Bonjour,

Très belle journée ce lundi 1er décembre : la météo avait visiblement décidé de nous faire un cadeau de Noël en avance : ni vent, ni froid, juste ce qu'il faut pour profiter du grand air. Départ VTC tardif à 10h30, unanimement apprécié. Cinq hommes et une femme au départ : Les premiers kilomètres nous accueillent par une montée un peu raide à Calvisson. Ensuite, traversée de Congénies, puis Junas : villages charmants, chemins accueillants

Nous longeons le Vidourle et passons tout près de la "via Ferrata du Vidourle". Nous, nous avons préféré la version « VTC tranquille » : pas de harnais, juste du courage. Arrivés au pied de Villetelle, nous longeons la rivière située toujours sur notre droite. Le terrain devient difficile, boueux et pierreux. Quelques franchissements plus tard, et avec un talent d'équilibriste (ou l'aptitude à tomber élégamment), nous atteignons le lieu du pique-nique.

Grande table carrelée, bancs confortables et, en prime, la vue magistrale sur le Pont Ambroix, vestige romain construit au I<sup>er</sup> siècle au-dessus du Vidourle à Ambrussum, situé à cheval sur les communes de Gallargues le Montueux et Villetelle. Le repas, pris sous les arbres, composé de sandwichs, pain d'épice, rires, éclaboussures, fut un bon moment.

Après le repas, curiosité géographique : le canal du Bas-Rhône passe sous le Vidourle. Maintenant Direction l'est vers Gallargues-le-Montueux, puis cap au nord vers Vergèze. Après avoir laissé derrière nous ce dernier village, nous franchissons la D1 pour nous diriger vers Aubais et plus précisément le lieu-dit « la Pierre Plantée ». La longue montée vers la Pierre Plantée, bête noire de la journée, s'est révélée être la plus grosse difficulté. mais la solidarité de groupe et le sens de l'humour nous ont donné des ailes.

Retour vers Calvisson par le chemin qui relie la D249 via "La Livières", sentier bien connu des marcheurs et adopté par nos cyclistes.

Fin de la randonnée à 15h00, timing parfait pour un retour avant la sortie scolaire des enfants et leur gardiennage.

Merci aux cinq hommes et à l'unique dame pour votre vaillance et votre sympathique participation.

Rendez vous en janvier 2026 en attendant, passez de bonnes fêtes de fin d'année.

Jean Max